

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  
Кафедра корпоративных финансов

Хоу Лияо

**УПРАВЛЕНИЕ ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬЮ КОМПАНИЙ  
РЕАЛЬНОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ (НА ПРИМЕРЕ КОМПАНИИ  
HAIER)**

Магистерская диссертация  
специальность 1-25 80 03 Финансы, налогообложение и кредит

Научный руководитель  
Куколко Евгений Степанович  
кандидат экономических наук,  
доцент

Допущена к защите  
« \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 2021 г.  
Зав. кафедрой \_\_\_\_\_  
Деревяго Игорь Петрович  
к.э.н., доцент

Минск, 2021

## ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ФИНАНСОВАЯ ЛИКВИДНОСТЬ, ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, АКТИВЫ, ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, ТАКТИЧЕСКИЙ ФИНАНСОВЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ, СТРАТЕГИЧЕСКИЙ ФИНАНСОВЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ

Цель работы и ее актуальность. Цель магистерской диссертации – является определение способов повышения платежеспособности Naier. Актуальность темы исследования связана с тем, что в современном обществе с трансформацией экономической системы большинство компаний перешли от плановой экономики к рыночной. Управление долгом считается важной стратегией финансового менеджмента. Хотя эта стратегия принесла компании огромные операционные преимущества, она также привела к некоторым негативным последствиям, которые нельзя игнорировать, а именно к увеличению риска платежеспособности компании. Платежеспособность компании является важным показателем операционной репутации компании и необходимой основой для принятия правильных решений.

Объект исследования – Платежеспособность компании

Предмет исследования – Управление платежеспособностью компаний реального сектора экономики (на примере компании Naier).

Новизна полученных результатов заключается в том, что были внесены по повышению платежеспособности Naier.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где выявлены теоретические основы платежеспособности, финансовой ликвидности и финансовой устойчивости; Проанализировал текущий статус платежеспособности Naier и методы обеспечения эффективной платежеспособности и финансовой устойчивости.

Полный объем работы составляет 92 с. Работа содержит 06 рисунков, 12 таблицы, 50 источников, 2 приложения.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## GENERAL DESCRIPTION

Keywords: PAYMENT CAPACITY, FINANCIAL LIQUIDITY, FINANCIAL STABILITY, ASSETS, LIABILITIES, TACTICAL FINANCIAL MANAGEMENT, STRATEGIC FINANCIAL MANAGEMENT

The purpose of the work and its relevance. The purpose of the master's thesis is to identify ways to increase the solvency of Haier. The relevance of the research topic is due to the fact that in modern society, with the transformation of the economic system, most companies have moved from a planned economy to a market economy. Debt management is considered an important financial management strategy. While this strategy has brought enormous operational benefits to the company, it has also led to some negative consequences that cannot be ignored, namely an increased risk of the company's solvency. A company's solvency is an important indicator of a company's operating reputation and a necessary basis for making the right decisions.

The object of the study is the solvency of the company

Subject of research —Solvency management of companies in the real sector of the economy (on the example of Haier).

The novelty of the results obtained lies in the fact that some proposals were made to increase the solvency of Haier.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, which reveal the theoretical foundations of solvency, financial liquidity and financial stability; Analyzed the current status of Haier's solvency and methods to ensure effective solvency and financial stability.

The total volume of work is 92 s. The work contains 06 figures, 12 tables, 50 sources, 2 applications.

The author of the work confirms that the work was done independently and the calculation and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.